



地区目標 ロータリーに夢をもって行動しましょう!!

クラブテーマ 想像から行動へ～優しさ溢れる出会い (DEI) のクラブ～

- ◆点鐘：市村 清勝 会長
- ◆ロータリーソング：我等の生業
- ◆司会：遠藤 直樹 S.A.A.
- ◆会場：山形グランドホテル

第2967回例会

令和5年1月16日(月)

## 会長あいさつ

市村 清勝 会長



皆さま、新年明けましておめでとうございます。今日は理事会があって、第3回のクラブ協議会があって、例会と新年会がある大変充実した時間を過ごしております。

まずは会長としての任期、半年が過ぎて、無事ガバナー補佐をお迎えしての第3回のクラブ協議会を滞りなく終了できたことをご報告申し上げます。これまでお支えいただいた会員の皆さまにこの場をお借りして心から御礼を申し上げたいと思っておりますとともに、これからあと半年、なんとかやり遂げたいと思っておりますので、最後までご指導とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

実行委員会の皆さまから準備を進めていただいているIMまであと1カ月ですが、今日はそのIMのことについてお話をさせていただきたく思います。まず、IMというのは、皆さんご存じのとおりインターシティミーティングの略称で、日本語では複数のクラブで実施する都市連合会のことです。もともとはIGF、インターシティゼネラルフォーラムという地区の行事でしたが、1969年にRIの理事会決議でRIの正式行事からは除外され、その後はガバナーの裁量に任せるようであります。最近講師を呼んで講演会を開いてそれでおしまいという形式が多いようですが、もともとはフォーラムですから、共通のテーマで意見交換をする自由討論会形式が主流であったようです。また、あくまでも意見や情報交換をする場なので、決議や決定はしないようになっていたようです。その目的は、会員相互の親睦と面識を広め、会員にロータリー情報を伝え、奉仕の理想を勉強するために開催することにあるというふうになっています。

2月18日のIMはまさにその原点に近づいた形のフォーラム形式となっているのではないかと考えております。「スノーモンスターを守れ」というテーマであります。このテーマが多くの方の、メンバーの心に残り、ほかのクラブ、メンバーの企業から活動や協力の起爆剤になってもらえれば大変ありがたいなと思っております。開催まであと1カ月、皆さまのさらなるご協力をお願い申し上げます。本日の会長挨拶にさせていただきます。

## 幹事報告

安部 弘行 幹事

- 奨学生のハオくんが来ておりますので、奨学金をお渡ししたいと思っております。ハオくんから挨拶の方もお願いいたします。
- ドアン・ミン・ハオくん／明けましておめでとうございます。私はつい最近卒論が終わって提出しました。年末年始はアルバイトと期末テスト、期末レポートでバタバタしていました。卒論の方は比較的うまく書けたんじゃないかと思っております。それはやはり皆さまのご支援によるものだと思っております。私は2月3日で卒業させていただきます。残り少ないですが、よろしく申し上げます。
- 今年の6月で事務局の小関さんが定年で退職されます。小関さんの後任の方が今日から事務局で勤めていただくようになりました。6月まで引き継ぎして、7月以降は那須さんがお一人で西クラブの事務局を務めていただくこととなります。それでは那須さん、自己紹介をお願いいたします。
- 皆さま、はじめまして。那須メグミと申します。本日から事務局のほうでいろいろ小関さんから優しくご指導いただいております。覚えることがとてもいっぱい、皆さまにとってもご迷惑をおかけすることもあると思っておりますけれども、なるべく早く覚えて皆さまのお役に立てようがんばってまいりますので、何卒よろしく願いいたします。
- 今月のロータリーレートは132円です。

## 委員会報告

会計

会計から皆さまに訂正、お詫びがございまして。本日、下期の会費の請求書が皆さまのところに届いていると思っておりますけれども、ニコニコの会費8,000円の記載が漏れておりました。今お手元に届いた請求書は破棄していただきまして、また新たに差し直しをいたしますので、そちらの金額でお振込みをお願いいたします。大変時間のない中で申し訳ないのですが、今月末までのお振込みということでよろしく願いいたします。改めましてお詫びをして訂正をさせていただきます。



## ガバナー補佐をお迎えしての クラブ協議会

1月16日 月曜日、17時より  
パレスグランデールにて  
第3回クラブ協議会が行われました。



本日出席 (1 / 16)	会員総数	出席会員数
	101名	72名